
                                           Le bien être à l'école : interview 


Le 6 mars 2024 au passage Pasteur au centre ville de Besançon, la classe 5F (classe projet 
Média) a interviewé 6 personnes pour répondre à des questions sur le thème le bien être à l'école.

Voici quelques réponses.


Élèves : Qu'est ce que vous avez 
pensé du rythme de la semaine de la 
semaine de cours"

Passant : J'étais prof de français y a 
longtemps je suis parti mais oui je 
pense qu'il devrait y en avoir 
davantage d'heures de cours"


Élèves : "Pensez vous  que c'est une bonne idée de laisser les élèves choisir leurs classe dans le 
collège et lycée ?"

Passante : "je ne suis pas tout à fait sûre qu'à cette âge la vous avez assez d'éléments pour 
pouvoir choisir . Mais je suis un peu sceptique que vous ayez peut-être beaucoup d'informations 
si vous êtes bien informé je pense que oui "




Élèves : "Est ce que vous pensez que les élèves sont bien pris en 
charge à l'école par apport a la santé  "

Passant : " A votre âge on avait pas beaucoup de visites médicales , 
peut-être pas assez quand j'étais à l'école j'avais une visite médicale 
une fois par ans "


Rédiger par R.


